

Unsere Zweier konnte am 4. Spieltag einen sensationellen 9:0 Erfolg gegen Schwanenstadt 2 feiern!

Bemerkenswert und imposant ist hierbei, das nicht einmal ein Satz in allen neun Partien abgegeben werden musste!

Schon in den ersten drei Partien, bestritten von Schwarzgruber Franz, Wiesinger Michael und Spicker Christoph, wurde schnell klar, dass man den ersten Saisonsieg 2010 einfahren möchte. Unser Einser hatte bei seinem Premierensieg in der Zweiermannschaft nichts zu verschenken, er gab lediglich 3 Games ab (6:2/6:1).

Ein wenig gnadenvoller unser Dreier und Vierer, Wiesinger Michael gab insgesamt 6 Games (6:4/6:2) ab und Spicker Christoph 5 (6:1/6:3).

Mit diesem 3:0 Vorsprung aus den ersten Partien, gings nun in die nächste Runde. Wie ihre Kollegen konnten auch Markus Krenn, Heltschl Martin und Stehrer Gernot ihr Match in zwei Sätzen entscheiden. Äußerst konzentriert gab sich Gernot Stehrer, er verlor nicht einmal EIN Game!!!! - 6:0/6:0

Martin und Markus hatten dagegen vor allem in deren zweiten Sätzen zu kämpfen. Beide konnten sich aber letztendlich souverän mit 7:5 bzw. 6:4 behaupten.

Unser Dreierdoppel (Michael und Gernot) dominierten ihre Partie in gewohnter Weise. Sie ließen nie einen Zweifel am Sieg aufkommen und schickten ihre Gegner 6:1 und 6:1 vom Platz.

Auch das Einserdoppel, dieses mal mit Franz und Christoph besetzt, ließ ihre Gegner nicht ins Spiel kommen und gewann klar mit 6:2 und 6:0

Lediglich das Zweierdoppel, in dem Kaspar Daniel heuer zum ersten mal zum Einsatz kam, zeigte im zweiten Satz kurz mentale Schwächen, als ein 5:3 Vorsprung vergeben und ein Matchball nicht genutzt wurde. Daniel und Markus ließen ihre Gegner noch einmal zurückkommen. Nach einem 5:6 Rückstand konnten sie sich aber schließlich und endlich in einem dramatischen Tie Break durchsetzen.

Der UTC Aistersheim freut sich mit der Zweiermannschaft über die ersten 3 Punkte in der heurigen Saison!!!

Interessante Details:

Man of the Day: Stehrer Gernot - er gab in beiden Partien nur 2 Games ab!

Reservespieler: Auch interessant und wichtig ist, das man sich auch auf seine Reservespieler

verlassen kann. Gratulation Martin und Daniel zu eurer Leistung.

Heuer konnten mittlerweile schon 8 Doppel gewonnen werden (Gesamte Saison 2009: 2!!!)